



**DETienen ASALTANTE.** Atlanta, E.U. noviembre 29. — Un hombre que aseguró estar armado con explosivos secuestró hoy un avión de pasajeros y mantuvo como rehén al piloto durante 4 horas, antes de entregarse a las autoridades. Informó el FBI. (UNIFAX II de UPI)

## Pasajero Asalta Avión en EE.UU.

ATLANTA, Estados Unidos, noviembre 29 (UPI). Un pasajero que afirmó llevar explosivos asaltó hoy un avión comercial en el aeropuerto internacional de Hartsfield, mantuvo como rehén al piloto y amenazó destruir el aparato.

El secuestro ocurrió mientras el aeroplano de 19 pasajeros de Eastern Metro Express aterrizaba a las 11:46 de la mañana.

hora local, en un vuelo desde Augusta, también en el estado de Georgia.

El pirata, que se identificó a agentes del FBI como Jensen B. Talley, liberó inmediatamente a los demás 10 pasajeros y dejó que el copiloto Tia Waver abandonase la nave tres horas después.

Pero mantuvo al piloto a bordo del bimotor Jets-

—Favor pase a la página 54.

## Se Agrava Situación Política en Bolivia

LA PAZ, noviembre 29 (AP). En medio de una huelga que semiparaliza al país y bajo la amenaza campesina de un bloqueo de caminos, la situación política y social boliviana se tornó hoy más incierta al surgir también la posibilidad de una fractura en el frente gubernante.

Las posibilidades de solucionar la huelga que decretó ayer la poderosa Central Obrera Boliviana (COB) en protesta contra la política económica oficial, son todavía inciertas.

pese a que el Ministro de Trabajo, Jaime Medina dijo que "el gobierno está dispuesto a negociar de inmediato".

El Ministro de Planeamiento, René Fernández, declaró a The Associated Press que no existe nada que negociar, porque la COB no nos informó hasta ahora, oficialmente, qué es lo que pretende con su huelga.

Según la COB, el gobierno debe implantar un sala-

—Favor pase a la página 73.

## La Paz y Derechos son Inseparables: Reagan

WASHINGTON, noviembre 29 (UPI). El Presidente Ronald Reagan advirtió que la agitación y el conflicto son inevitables si los ciudadanos son víctimas de la injusticia y no puede haber paz verdadera sin respeto a la libertad individual.

En una respuesta escrita a expresiones del nuevo embajador ecuatoriano Mario Ribadeneira cuando le presentó sus credenciales el lunes en la Casa Blanca, Reagan manifestó la coincidencia de su administración con el gobierno del Presidente León Febres Cordero en la convicción de que "la paz y el respeto a los derechos humanos son inseparables".

fue dada a conocer hoy por la embajada de Ecuador.

Nos alienta ver que en los últimos años una cantidad creciente de países de la región confían en elecciones para elegir a sus gobernantes, dijo Reagan.

## Se Recupera Hombre con Corazón Artificial

LOUISVILLE, Kentucky, noviembre 29 (AP). Los cardiólogos están asombrados con el rápido restablecimiento de William Schroeder, a quien los médicos implantaron un corazón artificial el domingo, y que hoy consiguió finalmente tomarse la cerveza que había pedido des-



**LIBERADO.** Tailandia, noviembre 29. — El australiano, Michael Flecker, izquierda, llega hoy procedente de Vietnam, donde su yate fue capturado porque según las autoridades de ese país violó las aguas territoriales. Fue liberado después que familiares pagaron un rescate. A la derecha, Gregor Rimes, secretario de la embajada australiana. (RADIOFOTO de AP).

## Miembros OPEP Mienten en Cuotas Productoras

KUWAIT, noviembre 29 (AP). Los ministros petroleros de Arabia Saudita y Kuwait acusaron hoy a otros miembros de la OPEP de mentir en sus cuotas productoras, establecidas para defender los tambaleantes precios del petróleo.

Sin embargo, el ministro saudita, Jeque Ahmed Zaki Yamani y su colega kuwaití Ali Khalifa Al-Sabah, insisten en que los precios petroleros mundiales se recuperarán marcadamente en los próximos meses cuando el frío

—Favor pase a la página 72.

# Cargueros Soviéticos Rumbo a Nicaragua

WASHINGTON, noviembre 29 (AP). El Presidente Ronald Reagan dijo que seis barcos cargueros soviéticos navegan hacia Nicaragua y reiteró que su gobierno no tolerará el suministro de aviones soviéticos Mig a ese país.

Sin embargo, el portavoz de la Casa Blanca, Larry Speakes, trató hoy de suavizar la situación e indicó que Reagan "asume por las apariencias" de las cajas en los barcos que contienen armas, aunque no está seguro de su contenido.

"Asumimos la posición de que llevan armas, pero no estamos en condiciones de saber de qué tipo", dijo Speakes.

Estados Unidos man-

tiene una vigilancia del tráfico naviero entre los dos países a través de satélites que pueden fotografiar lo que va en cubierta, pero no lo que va en bodega.

Es la segunda vez en menos de un mes que Estados Unidos insinúa el inminente arribo de aviones soviéticos a Nicaragua. La

primera fue a principios de noviembre.

La lectura de la minuta de la entrevista con el "Times" revela que Reagan no está convencido de que los soviéticos no entregaron Migs a Nicaragua a principios de mes.

"No podemos probar

—Favor pase a la página 72.

## En Costa Rica Identifican Sospechoso Atentado contra Robelo

SAN JOSE, 29 noviembre (ACAN-EFE). La policía de seguridad identificó a Julio Adolfo Miranda Velásquez como el principal sospechoso del atentado contra la vida del líder antisandinista nicaragüense Alfonso Robelo, cometido el 4 de noviembre pasado.

Miranda fue miembro del cuerpo de seguridad de Robelo, después del rompimiento con Edén Pastora, y antes había estado al servicio del Presidente electo de Nicaragua, Daniel Ortega, según voceros oficiales.

Tras la división de la

—Favor pase a la página 54.

## Fertilización "in Vitro" Equivale a un Aborto

CIUDAD DEL VATICANO, noviembre 29 (AP). Un teólogo del Vaticano censuró hoy la fertilización "in vitro" diciendo que podía "equivaler al aborto".

"El hombre no es algo que pueda ser producido por la técnica; es alguien que sólo puede ser producto de amor entre seres humanos", dijo el sacerdote Carlo Caffarra.

Caffarra aconseja al Papa Juan Pablo II en cuestiones relativas a la

familia. Ha ofrecido recientemente varias conferencias periodísticas para explicar la posición del Papa sobre el control de natalidad. Como director del Instituto para el Estudio del Matrimonio y la Familia, Caffarra a menudo ha calificado de "moralmente ilícita" la fertilización "in vitro".

"Asimismo la fertilización in vitro no es moralmente lícita porque, en la

—Favor pase a la página 71.

## 280 Millones Dólares Ayuda de E.U. a Afganos

WASHINGTON, noviembre 29 (EFE). — La ayuda militar norteamericana a los rebeldes afganos alcanzará los 280 millones de dólares este año fiscal de 1985, informa hoy "The New York Times".

Esta cantidad supone el doble de la recibida por los rebeldes el pasado año fiscal, que terminó el 1 de octubre, y eleva a 625 millo-

nes de dólares el total de la ayuda norteamericana recibida por los insurgentes, desde que las tropas soviéticas invadieron Afganistán en 1979.

Esta ayuda empezará a ser recibida por los rebeldes dentro de casi un año.

Las fuentes consultadas por el diario consideraron

—Favor pase a la página 72.



**SE RECUPERA.** Louisville, noviembre 29. — William Schroeder, receptor de un corazón artificial, bebe esta mañana una cerveza en el hospitalamana Audubon. De izquierda a derecha, su esposa Margaret y sus hijos Mónica, Cheryl y Melvin. (UNIFAX II de UPI).

—Favor pase a la página 54.